

# 新会長に三村武教氏

平成21年第12回定期総会は、6月14日午後2時より二中体育館で開催され、役員改選年度にあたり、新会長に三村武教氏(5期)が承認された。(詳細は2頁)



我が学舎のはらからへ

市川市立第二中学校校長 松永

潤

張3か年つて生答いがい、「う三等で本質問に当たる」のを答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」という質問をしました。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

会長就任にあたつて

三村 武教

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。



第13号 平成22年3月31日発行  
編集  
市川市立第二中学校同窓会会報委員会



三村新会長(中央)と副会長

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

## 平成22年度・二中同窓会総会ご案内

日時: 平成22年6月13日(日) 開場13:30 開会14:00 場所: 市川二中体育館

主要内容: 1) 議案審議 平成21年度活動・決算報告  
平成22年度活動・予算承認

2) アトラクション

日本舞踊 松岡屋子氏(12期)他

3) 歓談 一福引など (茶菓を囲んで)

4) 吹奏楽演奏 市川二中吹奏楽部

会費: 1,000円 (学生 500円)

# 市川市立第二中学校同窓会

# 会報 第十二号

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。

私はこの間を答えた。本當の友達がい、「私はこの間を答えた」といふことを答えた。











# 恩師を訪ねて 第4回

伊藤 喜之先生  
よしゆき

始まりでもあつた。人生60余年の昭和28年より、市原市の公立中学校・市川市立・二中教育論を経て、市川市少年・自然の家所長も務められた。その他小学校長も務められた。その他のバレーボールの審判員養成・マッチ審判員養成、市川市バレーボール協会会長（昭和48年から現職）、千葉県教育庁体育課指導主事兼スポーツ指導係長等と

伊藤先生は、昭和36年二中に赴任され4年間、理科と保健体操の教鞭を執られました。又保健体操の教鞭を執られました。當時のバレーボール部の顧問として指導成果を上げられ、大会準優勝に輝きました。その後も、教員として保健体育にて社会体育にも多大な貢献をして、大きな足跡を残されておられます。

12月吉日会報委員ら数名で、ご自宅にお邪魔致しました。

先生のバレーボールとの出会いは故郷信州諏訪の旧制中学女校生のクラスマッチであった。女校生の競技と思っていた9人制バレーボールに、ハーフセンターポジションで出場し、ボールを廻し活躍、才能を発揮され優勝に導いた。そして、この事こそが、千葉大学時代の選手生活、更大に千葉県バレーボール協会副会長として現在も尚、その任にあつた。



“力”のこもった先生の熱弁に聞き入る

バレーボールの練習は非常に厳しかったが、その苦しい体験が、後の人生の困難に立ち向かう助けになつた」と思いを馳せる。かつてのバレーボール部員は、「練習は厳しかったけど、終われば明るく本当に面白い」などと当時を語る。

沢山の職歴を持つ。平成12年、文部大臣より体育功労賞、同16年、日本バレーボール協会より功労賞等数多く受賞もされている。

定年後に『男の料理』でも習おうか? とカルチャーセンターのパンフレットを見たら『ジオラマ製作講座』を発見。「料理もジオラマも作ることに変わりはない」と生来の行き当たりばったりの性格がここでも現れ、早速手続きを取り、月2回の講座通りを丸4年続けております。

ジオラマとはどんな物かと簡単に申せば、イメージ上の風景を1/150(または1/190)のスケールで再現した立体絵画のような物です。ちなみに1/150で人物を作ると、約12ミリの身長のフィギュアとなります。これを基準に山河・草原等の地形(木材・発泡スチロール、紙粘土、石膏等)を作り、そこに鉄道レールや道路を敷設し、イメージに合わせた建物を模型用角材、紙、プラスチック板等で設計製作して取り付けます。

写真のジオラマは、真間小の入学式(昭和33年)をイメージし、600ミリ×900ミリのベースの奥半分を手古奈山(桜の山と真間小を分校化)と須和田が丘(新興住宅地)にし、山の手前には真間川と桜並木(ぼんぼりはグラスファイバーで作り、夜には点灯します)、最前面

## ジオラマ作りに熱中!!



吉澤三喜男(12期)  


封筒の宛名に間違いのある方は同窓会までご連絡下さい